



東っ子便り

令和4年8月30日

第9号

大津町立大津東小学校
校長 太田黒 保宏

前期後半スタート！「よし、やるぞ！」



コロナ禍において、まだまだ終息の兆しが見えない中、学校では感染防止対策を取って前期後半をスタートしました。26日の集会では、ほんのり日焼けした子どもたちの様子から、充実した夏休みを過ごしたことを想像しました。そこで、次の8点について、子どもたちに質問しました。

- | | |
|------------------|-----------------|
| Q1 絵やポスターを描いた | Q2 パソコンで何かを調べた |
| Q3 本をよく読んだ | Q4 虫や花などの観察をした |
| Q5 水泳などの運動をがんばった | Q6 宿題や勉強をがんばった |
| Q7 親戚と会った | Q8 学校のうさぎに会いに来た |



やった人、できた人は、拳手してください！

ここで、ほぼ全員が頑張ったものはQ6でした。逆に、できなかったのは、Q8（2名のみ拳手）でした。しかし、集会後に、子どもたちはしっかりとうさぎのお世話をしたり、声をかけたりしていました。とても微笑ましい光景に、自然と笑みが浮かびました。

また、米国メジャーリーグで活躍している大谷選手の言葉も紹介しました。

「悔しい経験がないと、嬉しい経験もない。」

「無理だと思わないことが一番大事だと思います。無理だと思ったら終わりです。」

“一歩踏み出す勇気”をもつことを、大谷選手の言葉から感じたところです。子どもたちは、多くの可能性を秘めています。その可能性は、これからの経験等で更に開花していくことでしょう。従って、夢を持って、色んなことにチャレンジしてほしいと思います。やってみながら考えることで、自分の夢が明確になってくるのではないのでしょうか。

また、無理だと思ったら、ちょっと休憩したり、他の方法を考えたり、家の方や先生方に相談したりするのもよいでしょう。悩みは相談することで、早期に解決の糸口がきっと見つかるはずです。



前期は10/7（金）までとなります。それまでの間に、運動会など子どもたちにとって大切な行事があります。また、授業（学習）も大切なものがたくさんあります。一人ひとりが自らの目標を持つとともに、みんなで力を合わせ、楽しい学校生活にして、また一つ成長してほしいと期待しています。「よし、やるぞ！」と、意欲的に取り組んでいきましょう！

先生の紹介「はじめまして」「おかえりなさい」

8月2日から、田中先生が学校に復帰されました。

まず、先生が子どもたちに、「ただいま」と声をかけました。そして、先生と初めて会う1年生は「はじめまして」、既に先生を知っている2年生以上は、「おかえりなさい」と声をかけてはじまりました。

先生は、自分の「病気のこと」、東小復帰に向けて「リハビリを頑張ったこと」等を話してくださいました。子どもたちは、先生の話を食べるように、そしてうなずきながらしっかりと聞いていました。とても温かく感じる瞬間でした。これから、みんな（児童45名、職員15名）で、更に楽しい東小を築いていきます。



前期後半の様子

前期後半初日（26日）は、どの学年も夏休みの思い出発表会、提出物集めをはじめ、国語や算数等の授業を行いました。中・高学年は、来週から始まる運動会練習について話し合っていました。



夏の思い出発表（1年） 運動会の話し合い（5・6年）

また、29日には、低学年は運動会の歌を、中学年は体育館で表現運動の練習を、そして高学年は応援団の歌やエール等の練習を行っていました。運動会に向けて、子どもが気持ちを高め主体的に活動しています。（※次回号〈第10号〉で運動会練習の様子を掲載予定。）

歯は健康の源③

第3号及び第5号に引き続いて、本校の現状をお伝えします。

気になるのは、「虫歯を保有しながら、未だに治療が完了していない子どもがいる」ということです。

	未処置虫歯保有率	治療率
R2 全国平均	19.6%	-
R3 東小平均	54.2%	約73%
R4 東小平均	46.7%	約29% (8/30 現在)



現在（8/30）のところ、約29%の子どもが治療を完了しています。

つきましては、虫歯を保有している場合は、どうか早めの歯科受診をお勧めいたします。

なお、夏休み中に、虫歯は無いけれど、歯科の定期検査を受けた子どももいますと伺っています。8020運動を、大津東小でもみんなで推進していきましょう。

ちょっと、紹介！

8月9日、吹田の大田黒さんに除草剤を散布いただきました。草の強い生命力に、根負けしそうになっていた時でしたので、大変助かりました。



除草剤散布

また、夏休み中には、外牧の村元さん、大林の山本さん、瀬田の瀬川さんには草刈りを、上村副会長にはさざんか等の剪定をしていただきました。たいへんありがとうございました。

稲の生長

学校田の稲（餅米）も順調に生長し、現在70cm超まで伸びています。また、稲穂が頭を垂れてきています。夏休み中は、外牧の村元さんに水を管理いただきました。10月の収穫に向け、準備していきます。



本校HP閲覧数

本校のホームページ閲覧数は次の通りです。想像以上に多くの方に閲覧いただいていることに驚いています。これからも、子どもたちの学習の様子等を掲載していきますので、よろしくお願いします。



	(R4) 4月	5月	6月	7月	8月(30日現在)
1日あたり閲覧数	165.8	91.1	141.6	260.3	106.6
当月閲覧数	4975	2826	4248	8070	3200
累計	147826	150652	154900	162970	166170

大津東小ホームページもご覧ください！

大津東小学校 検索

